

Dr schnäuscht Subiger

Rund 76 Kinder sprinteten dieses Jahr in spannenden Läufen um den schnäuscht SubigerIn. In mehreren Kategorien wurden die Finalisten ermittelt, welche in den letzten Läufen um den Sieg liefen. Ein Highlight dieses Jahr war wieder einmal der Familienplausch, in welchem die Kleinsten im Mittelpunkt stehen. Zahlreiche Zuschauer feuerten die Springer lauthals an. In den Finalläufen setzte sich Jamie Blanc gegen seine Mitstreiter durch. Bei den Mädchen konnte Nadine Müller zum dritten mal hintereinander den Sieg holen. Recht herzliche Gratulation den beiden Siegern.



Die beiden glücklichen Sieger

Volleyballturnier: Titelverteidigung missglückt

Am Tag darauf trafen sich um 08:00 Uhr 25 Mannschaften zum Volleyballturnier. In spannenden und hochstehenden Spielen wurden durch den ganzen Tag die beiden Finalisten herausgespielt. Im Final trafen, wie bereits letztes Jahr, die Oeschmatt Smasher auf Strübis on Fire. In diesem hochstehenden Spiel missglückte den Strübis on Fire die Titelverteidigung und die Oeschmatt Smasher konnten dieses Jahr den Titel mit nach Hause nehmen.